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Ordenados Para a Vida 
 

23 de outubro de 2016 

 

Chapecó-SC 

 
Oséias 6:1-3 
Vinde, e tornemos ao Senhor, porque Ele despedaçou, e nos sarará; feriu, e nos atará 
a ferida. Depois de dois dias nos dará a vida; ao terceiro dia nos ressuscitará, e 
viveremos diante Dele. Então conheçamos, e prossigamos em conhecer ao Senhor; a 
Sua saída, como a alva, é certa; e Ele a nós virá como a chuva, como chuva serôdia 
que rega a terra. 
 

A Chuva Temporã e Serôdia 
 
É inequívoca a alusão que o profeta Oséias fez com a sua linguagem escatológica da 
revelação da vinda de Cristo para o terceiro milênio. Sabemos que para Deus um dia é 
como mil anos e vice-versa, e aqui é dito que após dois dias ou no começo do terceiro 
dia, os santos ressuscitarão. Desde a primeira vinda de Cristo já se passaram dois dias 
ou dois mil anos, e o terceiro dia ou terceiro milênio começou no ano 2001. Até que o 
Senhor viesse, o profeta Oséias disse que o povo eleito de Deus deveria prosseguir em 
conhecer ao Senhor, o que significa que ele deve buscar pelo seu amadurecimento, e a 
maneira como Deus tem feito isso em nossos dias foi derramar sobre a Igreja uma 
chuva temporã, que como o irmão Branham nos fez lembrar, o significado para essa 
palavra no hebraico é justamente “ensino”. Porém a chuva serôdia nesse dia está 
sendo também derramada ao mesmo tempo, que é a chuva da colheita ou da fé de 
arrebatamento. 
 
E tanto a chuva de ensino como a fé de arrebatamento seria dada à Noiva deste tempo 
do fim por meio de um ministério profético, porque um profeta é um revelador da 
Palavra, e é justamente a fé revelada que conduzirá à Semente predestinada do tempo 
do fim a um amadurecimento na Presença de Deus. 
 

Tentando Fazer Um Serviço Para Deus Sem Ser da Vontade de Deus (27/11/1965) 
§ 258 
A própria palavra “profeta” significa que “ele é um revelador da Palavra de Deus,” a 
interpretação somente vem a isso. E é por isso que hoje nós estamos com tanta 
necessidade desta grande pessoa que nos deverá ser enviada na forma do 
profeta Elias, porque será a revelação de Deus dada a conhecer a nós por vindicação, 
mostrando que é o dia e a hora e a estação em que Deus prometeu que estaria. (Então 
nós estamos vivendo hoje no dia, na hora e na estação em que Deus Se manifestaria 
por meio de uma Mensagem peculiar para um povo que foi preordenado por Deus para 
ouvir. Não serão todos que aceitarão essa Mensagem) E, lembre-se, ele será 
contestado; sempre tem sido, sempre será. Rejeitado, do mesmo modo que a palha 
empurrará... Primeiro ele será aceito, porque a palha somente abriga o trigo até que ele 
esteja em condições de sair para o sol. Os pentecostais somente abrigarão a 
Mensagem, dar-Lhe-ão uma porta aberta até que Ela seja divulgada, e então a palha 
se retirará, e o trigo ficará na Presença do Filho, veja, para amadurecer. 
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Nós já vimos em outra ocasião que a Mensagem desse dia e o mensageiro seriam 
rejeitados pelas denominações. Nós lemos alguma coisa a respeito do que o irmão 
Branham escreveu no seu livro das Eras da Igreja e também da profecia dada pelo 
Espírito de Deus em uma de suas reuniões que foi gravada e posteriormente transcrita 
pelo irmão Boze, como um testemunho a mais para essa geração. 
 

O Elias de Malaquias 4 Identificado 
 
Se você conhece a trajetória do ministério do irmão Branham sobre como ele iniciou as 
suas campanhas de cura e as igrejas que o patrocinaram, até o momento em que eles 
começaram a desprezá-lo, então você deve ter percebido que o que o irmão Branham 
fez aqui na verdade foi apresentar um breve resumo do que ele mesmo havia 
experimentado. O irmão Branham está nos dando uma síntese do seu próprio 
ministério. Você sabe que ele nunca usou de alguma insinuação, ainda que indireta, 
para se apresentar como sendo esse profeta de Malaquias 4, porque se ele o fizesse, 
as pessoas teriam crido nele apenas porque ele mesmo lhes insinuou a isso, e teriam 
neste caso lhe seguido devido a sua própria sugestão, quando isso teria que ser por fé. 
Aqueles que fossem preordenados por Deus neste dia deveriam se convencer por meio 
de uma revelação dada por Deus mesmo de que ele era o Seu mensageiro, e não por 
sugestão dele ou de terceiros. Aqueles que não foram ordenados a crer nessa 
Mensagem, simplesmente prosseguiriam dando testemunho do seu próprio tipo de 
semente-germe que eles já levavam consigo. 
 
Mas aqui o irmão Branham disse que a princípio as denominações pentecostais 
abrigaram a Mensagem quando lhe deram suporte para as suas campanhas de cura 
divina em diversos lugares e países. Mesmo que nessas campanhas o profeta não 
pregasse doutrina, ainda assim, era a Mensagem que estava ali sendo apoiada porque 
essa era a fé que ele representava desde quando Deus lhe comissionou; porém 
quando a Palavra começou a ser revelada, eles então começaram a se retirar, um por 
um, como uma palha que precisa se desligar do grão de trigo quando ele começa a 
amadurecer. É da natureza da palha se desligar do trigo quando este começa a 
crescer, pois ela não pode ter parte com ele; e da mesma forma é da natureza das 
denominações se afastarem da Palavra falada quando Ela é pronunciada, pois a casca 
não pode herdar junto com Ela. E cada filho de Deus que veio a esse mundo ordenado 
para a vida, esteve envolto a algum tipo de casca denominacional, até que a Luz desta 
estação amadureceu a Vida-Germe que estava no Grão, e as cascas que até então lhe 
seguravam tiveram que cair, simplesmente por já terem cumprido com a sua função. 
 
A outra principal razão do porque o irmão Branham não se identificava como sendo o 
Elias de Malaquias 4, era porque a obra que seria realizada não seria devido a um 
esforço e conhecimento de um homem, mas seria a manifestação do próprio Senhor 
Jesus em meio a Sua Igreja. 
 
Tentando Fazer Um Serviço Para Deus Sem Ser da Vontade de Deus (27/11/1965) 
§ 212 
Agora, temos tido Elias, e capas de Elias, e mantos de Elias, e tudo de Elias. (Na 
América houve homens se dizendo ser o Elias prometido, como Dowie. E aqui mesmo 
no Brasil houve um espírita chamado Mestre Ugarte, que dizia ser a reencarnação de 
João batista vindo a terra com o ministério de Elias) Mas o Elias deste dia é o Senhor 
Jesus Cristo. É para Ele vir conforme Mateus dezessete... Lucas 17:30, diz que é para 
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o Filho do homem Se manifestar entre Seu povo. Não um homem, Deus! Mas virá 
através de um profeta. 
 
Observe que o irmão Branham está utilizando aqui a mesma linguagem que ele havia 
usado no seu livro das Eras que ele havia acabado de escrever e que dentro de poucos 
dias seria publicado. No seu livro ele não se identificava como sendo este profeta – e 
talvez ele agisse assim até mesmo seguindo alguma orientação divina – entretanto, 
paralelo a esse livro, o irmão Lee Vayle também havia escrito o seu próprio livro, “O 
Profeta do Século Vinte”, para deixar todas as igrejas cientes sobre quem realmente 
estava cumprindo aquela Escritura em seus dias. Ao agir assim, o que o irmão 
Branham realmente desejava com tudo isso era que os cristãos não pusessem os seus 
olhos nesse vaso, mas no Deus que usava o vaso. É por esse motivo que aqui ele nos 
diz que o Elias seria na verdade o próprio Senhor Jesus Se manifestando outra vez 
como “Filho do Homem”. No decorrer das eras da igreja, Deus estava Se manifestando 
como “Filho de Deus”, mas pouco antes da vinda de Cristo como “Filho de Davi”, Ele 
reapareceria como Filho do Homem novamente em um profeta, o que significa que não 
seria ainda a Sua segunda vinda fisicamente, mas Ele estaria ungindo um ministério 
profético para que Ele pudesse Se manifestar à Sua Igreja e prepará-La para essa Sua 
iminente vinda. Então não há como você dizer que esse profeta veio sem afirmar ao 
mesmo tempo que Cristo de alguma forma também estava aqui, porque Ele mesmo 
seria esse Elais, porém em um profeta. 
 

Elias é a Manifestação do Filho do Homem 
 
O irmão Branham disse que o seu ministério era para declarar que Deus estava aqui, e 
que esta era a hora em que o Filho do homem, o Elias da Igreja, estava manifestando a 
Sua Presença em misericórdia para preparar um povo para a Sua vinda. 
 
O Chamado Para Fora (09/01/1958) §§ 24, 33 [sem tradução] 
Jesus disse: “Quando o Filho do homem Se revela desde o céu”. Deixe-me terminar 
dizendo o seguinte: que o Filho do homem está sendo revelado do céu. “Será que isso 
vai vir depois de algum tempo, irmão Branham?” É agora. E eu espero que eu não 
tenha que tornar isso tão pessoal desta própria reunião, mas que o seu espírito dentro 
de você que é dado a você por Deus, possa ler o que eu estou falando. O Filho do 
Homem já tem vindo desde a glória e está Se revelando nos últimos anos à Sua 
Igreja em misericórdia, mostrando-lhes a Sua grande Presença, fazendo as 
mesmas coisas que Ele fez quando Ele esteve aqui na terra, revelando-Se como Ele 
fez a Abraão. Antes da destruição (Antes da destruição de Sodoma e Gomorra, Elohim 
apareceu a Abraão em carne humana juntamente com outros dois anjos, assim como 
esteve na carne de Seu Filho primogênito. E agora Deus estava novamente ali na 
carne de um profeta, para fazer as mesmas obras que Ele fez quando estava em 
Jesus)  Ele veio agora em misericórdia, revelando-Se à Igreja. Ele está sendo 
escarnecido e zombado. (...) Oh, não vai ser maravilhoso naquele dia? Você não está 
feliz hoje de estar vivendo para ver o Filho do homem revelando-Se à Sua Igreja? “No 
dia em que o Filho do homem for revelado...” O que Ele faz? Se revela em misericórdia 
primeiro. Então, da próxima vez, Ele Se revela no juízo para condenar aqueles que 
rejeitam a misericórdia. Agora é a hora. O que Ele está a Se revelar? Em misericórdia, 
salvando a sua alma, dando-lhe de Sua Vida, dando-lhe a alegria ao invés de tristeza, 
fé em lugar do medo, a cura em lugar da doença, Se revelando a você em Sua 
misericórdia, da mesma maneira que Ele fez lá no passado. E se Ele está fazendo 
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isso agora, quão distante está o arrebatamento e o juízo? Quantos entendem o que eu 
estou falando? A escritura, a revelação do Senhor Jesus. 
 

Aparição e Vinda 
 
Como nós sabemos, o irmão Branham fazia uma distinção entre a Aparição de Cristo, 
que ocorreria agora por meio do ministério de Elias, e a Sua Vinda física e real para 
arrebatar a Sua Igreja. Então quando o irmão Branham falava: “O Filho do homem já 
desceu do céu. Ele já está aqui!”, ele estava se referindo a essa Aparição, onde esse 
ministério do Filho do Homem estaria manifestado em um profeta. 
 
O Evangelismo do Tempo do Fim (3/06/1962) § 45 
Agora, nós já temos visto e estamos testemunhando a Aparição do Senhor. Lembre-se, 
“aparição” e “vinda” são duas palavras diferentes, (Não apenas duas palavras 
diferentes, mas são dois eventos distintos que devem ocorrer em tempos diferentes. 
Nada disso deve fazer qualquer sentido para a casca; isso é só para a Semente 
predestinada) “aparecer” e então “vir”. Agora é a aparição. (Não a vinda, mas a 
Aparição do Filho do Homem no ministério de Malaquias 4) Ele já tem aparecido nestes 
últimos dias. Bem aqui conosco nestes últimos poucos anos. Agora, isto é o sinal da 
Sua Vinda. 
 
Ou seja, antes que Cristo venha fisicamente, Ele manifesta a Sua Presença em 
Espírito, até que Ele venha em poder e grande glória para arrebatar o Seu povo. Então 
embora o irmão Branham ainda esperasse pela vinda de Cristo, ele afirmava que Ele já 
estava aqui de alguma forma em Espírito com o ministério do Elias, que seria na 
verdade uma manifestação do próprio Senhor Jesus Cristo em um ministério profético. 
A segunda vinda tem a ver com o cumprimento de outros eventos que ainda devem 
ocorrer, de modo que nessa Sua segunda vinda, Cristo não Se manifestará em um 
profeta, como fez em Sua Aparição, mas Jesus virá como Ele mesmo, em Seu próprio 
corpo físico glorificado. E como dissemos, isso tudo pode não fazer nenhum sentido 
para a casca, mas certamente fará para o Grão que foi ordenado à vida. 
 
Jesus Cristo é o Mesmo Ontem, Hoje e Eternamente (4/06/1963) §§ 92, 131 
Agora, nós sabemos que Ele somente vem e Se identifica àqueles que estão 
procurando por Ele. (Ele primeiro veio através do ministério do Elias para preparar um 
povo. Breve Ele virá buscar o povo que foi preparado) E é desta maneira que será na 
Sua segunda vinda. O mundo não saberá nada sobre Ele. Ele simplesmente vem, toma 
Sua Igreja e se vai, e aqueles que não estão procurando por Ele serão deixados para 
trás. Ele está vindo apenas para aqueles que estão procurando por Ele. (...) Nós 
tivemos dois mil anos esperando por Ele. Nós ouvimos a respeito Dele, agora estamos 
esperando-O vir pela segunda vez.  
 
Cristo virá no terceiro dia, que é no terceiro milênio, e o irmão Branham estava vivendo 
ainda nos minutos finais do segundo dia. Mas de qualquer forma, se ele estava 
esperando em seus dias pela vinda de Cristo é porque isso ainda não havia 
acontecido. 
 

Um Falso Paralelismo 
 
Porém há nessa Mensagem grupos bastante confusos em suas ideias, que usam o 
argumento de que Cristo já tivesse vindo, ignorando todos aqueles eventos que 
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deveriam primeiro acontecer para que essa vinda de fato se torne algum dia efetiva. 
Eles também ignoraram o verdadeiro sentido das palavras do irmão Branham quando 
ele afirmava que ainda estava aguardando a vinda do Senhor. Para defender a sua 
falsa tese de que Cristo já teria vindo, eles citam as várias ocasiões, como vimos a 
pouco, onde o profeta também dizia esperar pela vinda do profeta de Malaquias 4, 
quando na verdade esse ministério já estava presente na terra, uma vez que era o seu 
próprio ministério. Então com uma falácia bastante simplória e pueril, esses grupos 
usam esse mesmo argumento alegando que embora o profeta esperasse pela vinda de 
Cristo, essa vinda também já teria acontecido, e as Escrituras que mencionavam essa 
vinda já estariam todas cumpridas. 
 
Elias de fato já veio, e as Escrituras relacionadas à manifestação de seu ministério para 
este dia já foram satisfeitas, porém o mesmo não acontece para a vinda de Cristo onde 
algumas Escrituras ainda reclamam por seu cumprimento. 
 
Portanto é totalmente falacioso e irresponsável a comparação que fazem com a espera 
que o irmão Branham fazia pela vinda de Cristo e pela manifestação do profeta de 
Malaquias 4. Quando esses ministros incautos usam esse falso paralelismo para provar 
que Cristo já veio, eles precisam fazer com que seus seguidores ignorem todo o 
conjunto circunstancial de eventos atrelados à segunda vinda de Cristo, como ensinado 
pelo irmão Branham. 
 

Alguns Eventos Que Antecedem a Segunda Vinda de Cristo 
 
Vejamos algumas delas: 
 
 Quando Cristo de fato vier pela segunda vez, a Igreja será arrebatada, porque 
Ele só será visto pelos santos quando eles se reunirem com o seu Senhor nos ares. 
Ele não será visto da terra pela Sua Igreja; eles é que terão que ser arrebatados para 
que possam vê-Lo. Isso já aconteceu? Não. 

 
 Segundo a visão “Além da Cortina do Tempo” que nos foi contada pelo irmão 
Branham, quando a segunda vinda de Cristo ocorrer, ele deverá primeiro ser julgado 
segundo a mensagem que ele nos entregou. Em seguida, ele nos apresentará a Cristo 
e depois voltaremos para terra para vivermos para sempre. Isso já aconteceu? Não. 
 
 Quando a segunda vinda de Cristo acontecer, o último eleito já terá entrado no 
Corpo de Cristo, e isso não é um evento já acontecido em outro tempo dimensional de 
Deus, mas será no tempo dos homens, como será também a própria vinda de Cristo. 
Isso já aconteceu? Não. 

 
 Quando Cristo vier pela segunda vez, imediatamente a Ceia das Bodas ocorrerá 
nos céus, porque é so lá que a Noiva se torna Esposa de Cristo. Isso já aconteceu? 
Não. 

 

 O irmão Branham disse que a segunda vinda de Cristo só acontecerá depois 
que as duas últimas visões de 1933 se cumprirem, que é uma mulher governando na 
América e a destruição da mesma. Isso já aconteceu? Não. 
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 O irmão Branham também ensinava que quando a segunda vinda de Cristo 
acontecer, o tempo dos gentios se acabará e Deus Se voltará aos judeus para selar os 
144 mil. Isso já aconteceu? Não. 
 
Todos esses outros eventos eram os que o irmão Branham também ansiosamente 
aguardava ver por cumprir-se no mesmo dia em que Cristo voltasse. Então veja que 
embora o irmão Branham ensinasse que o Filho do Homem já estivesse aqui para por 
uma igreja em ordem, ele ainda assim esperava que o Cristo aparecesse algum dia 
fisicamente no dia da ressurreição. Como dissemos, em Sua aparição, Cristo usou a 
carne de um profeta, mas na Sua vinda, Ele descerá em Seu próprio corpo glorioso. 
 
A Semente da Serpente (28/09/58) § 251 
Nós cremos na segunda vinda de Cristo... O corpo visível do Senhor, não 
Espírito, (Em Espírito Ele já estava. Sua Parousia já está entre nós, mas o irmão 
Branham estava esperando ainda por uma outra forma de manifestação.) mas o corpo 
do Senhor Jesus, vindo outra vez em glória. (Não mais no corpo de algum profeta, 
mas no Seu próprio corpo) Nós cremos na ressurreição física dos mortos para receber 
um corpo... não velho e enrugado como fomos para a sepultura, mas um novo, a 
própria flor da juventude para viver para sempre. 
 
Observe que pela data desse sermão, isso foi dito por ele nove meses depois de ter 
afirmado que o Filho do Homem já estava sendo revelado desde o céu. Portanto 
quando ele disse aquilo, não estava tratando da vinda de Cristo, mas de Sua Parousia 
ou Aparição. A vinda de Cristo ainda era um outro evento que está por vir. Isso ainda 
não aconteceu, e era dessa vinda que ele estava se referindo e aguardando. Quando o 
irmão Branham falava que esperava Cristo ainda por vir e ao mesmo tempo por um 
Elias ainda por aparecer, ele não o fazia com o mesmo sentido; não era a mesma 
situação. Quando o irmão Branham afirmava que estava aguardando pela vinda de 
Cristo, ele não estava usando palavras com um outro sentido; ele realmente cria que 
sua mensagem estava precursando Sua vinda gloriosa e estava a todo o tempo 
preparando a mentalidade da Noiva para que se aprontasse para recebê-Lo. Porém 
quando ele declarava estar aguardando pela vinda do ministério do Elias, ele estava 
sutilmente tergiversando, para não ter que ser tão claro e óbvio de que aquele era na 
verdade o seu próprio ministério, isso porque essa teria que ser uma conclusão que o 
próprio eleito precisaria tomar, sem a necessidade de uma ajuda sua. 
 
Foi dito ao irmão Branham durante o batismo do rio Ohio em 1933: “Como João Batista 
foi enviado para precursar a primeira vinda de Cristo, tua mensagem precursará a Sua 
segunda vinda”. Então a grande contradição desses pregadores que dizem que Cristo 
já veio é o fato de ainda continuarem supostamente pregando a Mensagem de William 
Branham, que em tese, é uma mensagem que tem por única finalidade precursar a 
segunda vinda de Cristo. Mas se para eles o Precursado já chegou, por que eles ainda 
continuam pregando uma Mensagem precursora? Se os tais alegam que Cristo já 
voltou, a única conclusão que podemos chegar é de que a mensagem que eles estão 
pregando é para alguma outra finalidade, o que significa que não é mais a Mensagem 
de advento pregada por William Branham, senão alguma outra que eles mesmos 
inventaram, mas que tentam com o seu nome promover. 
 
Portanto esse paralelismo que fizeram com as palavras do irmão Branham que dizia 
esperar pela vinda do Elias e ao mesmo tempo pela volta de Cristo, como tendo o 
mesmo sentido, é tão falso quanto os próprios que o conceberam. Pouco importa quem 
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primeiro o idealizou, se foi uma invenção tupiniquim ou mesmo importada, porém não 
passa de um sofisma enganoso. 
 

Levando as Pessoas Para Cristo 
 
O ministério do irmão Branham era para precursar a Cristo e de levar todos para Cristo, 
e esse foi o seu principal objetivo pelo qual se empenhou durante toda a sua vida. 
Porém ele lamentava o fato de haver ministros que levassem as pessoas para alguma 
igreja ou uma teoria inventada, ao invés de levá-las para Cristo. 
 
Ao Nascer do Sol (18/04/1965) § 12 
Tenho receio hoje que muitos de nós não estejam levando as pessoas para Cristo. 
Estamos levando elas para uma igreja, para uma teoria, mas nós temos de levá-las 
para Cristo. Ele é o Único, e é o Único que tem vida. 
 

Quando Se Tem Fome Come-se Qualquer Coisa 
 
Como dizia Hipócrates: “Que o teu remédio seja o teu alimento, e o que o teu alimento 
seja o teu remédio”. Ele disse isso porque havia descoberto que um alimento saudável 
não apenas nutre e sustenta o corpo, mas também pode prevenir doenças. Mas uma 
má alimentação além de não sustentar, pode também lhe deixar doente. E hoje 
estamos vivendo um tempo de muita fome sobre a terra, não de pão, mas da Palavra 
de Deus, de tal maneira que seja o que for que um ministro estiver ensinando, ele terá 
alguém para lhe dar ouvidos, por mais doentio e pervertido que for o seu ensino. E 
ainda que o alimento lhes seja prejudicial à saúde, eles comerão mesmo assim. 
 
Fé é a Certeza (12/04/1947) § 15 
Este dia em que estamos vivendo, é um dia de paz instável e descanso instável em 
todos os lugares. As pessoas estão correndo de um lado para o outro buscando o que 
podem buscar. A maioria consegue um seguidor. Não importa o que eles ensinam 
ou pensam, alguém os ouvirá. E este é um dia do qual os profetas falaram. As 
pessoas quando têm fome comerão de qualquer lugar. Se as crianças e pessoas estão 
famintas, elas comerão de uma lixeira, mesmo que uma vez comeram de uma boa 
mesa. Mas se estão famintas, elas comerão em qualquer lugar. Então eu penso que 
verdadeiros ministros do Evangelho deveriam se levantar e ir, deveriam estar dando às 
pessoas as coisas corretas: alimento no devido tempo. 
 
Então é extremamente necessário dar ao povo um alimento que lhe seja nutritivo e 
saudável. 
 

O Teste da Palavra  
 
O irmão Branham pregou alguns sermões com o título “O mundo Está Caindo aos 
Pedaços”, e isso está ocorrendo em todas as áreas, seja ela econômica, social, 
ambiental, mas principalmente na área espiritual. A vida espiritual de muitas pessoas 
está sendo fundamentada em bases falsas, que podem desabar a qualquer momento 
por causa dos seus frágeis alicerces, e do material barato com que eles estão 
edificando. E isso vem sendo feito tanto no natural como no espiritual. Basta aplicar um 
pequeno teste da Mensagem e da Palavra e todas as igrejas e grupos edificados sobre 
o material barato das falsas doutrinas e seus sofismas cairão. 
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A Infalível Palavra de Deus (06/04/1956) § 22 [sem tradução] 
E hoje, quando descobrimos que em nossa grande economia e em nossa grande 
civilização em que estamos vivendo, muitas coisas estão sendo edificadas por 
popularidade. Muitas casas são levantadas só de uma – de uma vez só juntas. Muitas 
pontes são construídas e outras coisas que não resistirão ao teste: colocadas sobre 
materiais baratos. E assim estão muitas igrejas construídas sobre teorias e 
doutrinas e dogmas manufaturados que não resistirão ao teste da Palavra de 
Deus. 
 
Nós estudamos algumas semanas atrás que Deus prova o Seu povo e até lhe submete 
a testes a fim de disciplinar os Seus filhos para levá-los a um amadurecimento. Nós 
vemos personagens da Bíblia que foram submetidos a testes, e que muitas vezes 
falharam, mas mesmo assim, Deus os reerguia, mostrando que embora um filho de 
Deus cometa erros, Ele os instrui no caminho em que eles devem andar. Deus não 
desiste de Seus filhos e nenhum deles escapará de Suas mãos. Deus testou Abraão 
em sua fé, e assim como ele, toda a sua descendência também passaria por testes. 
Alguns podem não resistir ao teste, mas mesmo assim o teste está correto e precisa 
ser aplicado, porque Deus sempre usa a Sua Palavra que é infalível. 
 
E a Tua Descendência Possuirá as Portas do Teu Inimigo (21/01/1962) § 100 [sem 
tradução] 
Você passa por um teste. Deus testa você como testou Abraão. Ele testa a Semente de 
Abraão, após ele. E agora, a razão pela qual não possuímos a porta do inimigo, a 
razão de que há tantos entre nós, é porque não somos capazes de resistir ao teste. E 
deixe-me dizer uma coisa, o teste da Palavra está certo. 
 
É pelo teste da Palavra que você descobre o que é certo e o que é errado. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original Nº. 1 (18/03/1962) §§ 329-330 
“Como você vai saber o que é certo e errado?” Dê o teste da Palavra. É dessa maneira 
que se diz se está certo ou errado. Isso é, apenas – apenas dê a isso o teste da 
Palavra, veja o que isso diz sobre a Palavra. Qualquer espírito, veja o que ele diz sobre 
a Palavra. Se isso nega a Palavra, não é de Deus. Vê? Não importa o que seja, se 
nega a Palavra, não é de Deus. Veja, faça o teste da Palavra, e veja o que acontece. 
 
Também é pelo teste da Palavra que você irá discernir os espíritos. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 151 
Como se pode distinguir os espíritos? Simplesmente dêem-lhes o teste da 
Palavra. Se eles não falam essa Palavra, eles são do maligno. Assim como o maligno 
enganou as duas primeiras noivas, ele tentará enganar a noiva deste último dia, 
procurando fazê-la se hibridizar através de credos, ou simplesmente desviando-se da 
Palavra para qualquer sinal que a satisfaça. 
 

A Noiva Sendo Provada 
 
Então veja que Deus permite que falsos ministros se levantem com falácias e sofismas 
para provar a Noiva, para saber se Ela está realmente guardando a Sua coroa ou não. 
O irmão Branham disse que como Janes e Jambres personificaram Moisés, da mesma 
maneira haveriam personificadores da sua Mensagem que testariam o povo de Deus 
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para ver se eles permaneceriam na sua linha do dever, para ver se eles continuarão na 
sua posição e na Palavra. 
 
Tua Descendência Possuirá os Portões (21/01/1962) § 72 [sem tradução] 
Olhe para Moisés seguindo na linha do mandamento de Deus, desceu até o Egito. 
Parecia que tudo era contrário. Ele tinha alguns imitadores que foram com ele. Ele saiu 
com um par de – de sinais para mostrar que ele foi enviado: jogou no chão uma 
serpente e assim por diante assim, e aí vieram os imitadores juntamente e lançaram as 
suas no chão. O que ele poderia fazer? Nada. Deus nunca lhe disse que eles iriam 
fazer isso. Ele queria testar a Moisés. Foi Ele que permitiu Janes e Jambres jogarem 
no chão suas serpentes – ou suas varas. Então lá estava Moisés no cumprimento do 
dever. Jogou a sua vara; ela se transformou em uma cobra; ele disse: “Olhe para isso, 
Faraó. Isso é o que o meu Senhor me disse para vir fazer perante a você”. O Faraó 
disse: “Venham aqui, Janes e Jambres”. Eles lançaram suas varas no chão; elas se 
transformaram em cobras. Veja o que Moisés fez. Seu rosto ficou vermelho? Não, 
senhor. Ele ainda acreditava que Deus o enviou... 
 
É nessa hora que se discerne quem é Noiva e quem não é, porque a Senhora Jesus 
Cristo jamais poderá ser enganada com falácias e sofismas. 
 

Os Personificadores da Terceira Puxada 
 
Então assim como Moisés foi testado pelos seus próprios personificadores, a Noiva do 
tempo do fim também será provada pelos personificadores da Terceira Puxada. Assim 
profetizou o irmão Branham. 
 
Os Ungidos Dos Últimos Dias (25/07/1965) § 262 
Notem, o mesmo dia quando este mensageiro, não quando principia... (William 
Branham principiou o seu ministério quando foi vindicado pela Coluna de Fogo no rio 
Ohio em 1933. Portanto não foi ali que o seu ministério começou a ser personificado 
mas...) mas quando começa a declarar sua mensagem... 
 
O irmão Branham irá declarar que é no momento em que a Mensagem é anunciada e a 
Palavra é aberta que ocorrerá uma falsificação da mesma. Vejamos como o irmão Lee 
Vayle explicou isso na sua série de mesmo nome: 
 
Os Ungidos dos Últimos Dias Nº 19 (6/05/1987) – Lee Vayle 
As duas primeiras puxadas vindicando para a terceira puxada. Agora, o que ele disse 
que a Terceira Puxada é? Ora, ele disse que a Terceira Puxada é a abertura da 
Palavra. O que é a abertura da Palavra? Os Sete Selos. Portanto não misture aqui. 
Agora, ele disse que o sétimo... ele disse que isso não está aberto ao público, mas, 
acima, ele disse que o Filho do homem está revelando ao público. O profeta está 
revelando o Filho do homem ao público. Então ele está mostrando Quem está aqui, a 
hora do Filho do homem, Elias está aqui, os Selos estão abertos, ele vai discorrer 
sobre eles. Eles o abrem. Ele revela isso ao público. Agora, o que não está a ser 
revelado ao público? A segunda vinda não está revelada. (Elias já veio, mas Cristo 
em poder e glória ainda não) Ninguém pode fazer isso, isso é com o próprio Deus, 
tanto quanto eu posso entender isso. Eu poderia estar errado. (Agora o irmão Vayle irá 
citar as palavras do irmão Branham em “Os Ungidos Dos Últimos Dias (25/07/1965) § 
262”) 
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“E lembre-se que a Terceira Puxada foi a abertura dos Sete Selos para revelar a 
verdade escondida que estava selada na Palavra. Vê? Então é isso, no dia em que 
essa coisa estiver para acontecer, aqueles Janes e Jambres, os personificadores 
aparecerão novamente, exatamente como eles apareceram quando Moisés apareceu 
com a Palavra original para dizê-la; eles aparecem para personificar isso. (Eles 
pregarão uma Mensagem parecida com a de William Branham, mas será um produto 
híbrido miscigenado com suas próprias falácias) Exatamente correto. Agora, vê o que 
Mateus 24:24 é?” 
 
Agora, o que ele está dizendo a você aqui é realmente muito, muito simples. Isso tudo 
tem que acontecer no tempo do fim. E é concorrente. É tão simples como o abecedário. 
Mas porque as pessoas não creem, elas o perdem. Não é que Deus não o cumpre e 
Deus não o manifesta, mas Ele cumpre.  
 

Os Que São Ordenados Para a Vida Reconhecerão a Luz do Seu Dia 
 
Temos estudado nas últimas semanas que a Mensagem da Hora é a Palavra de Deus 
para este dia que traz Luz ao mundo, por isso que é exatamente esta luz que vivifica a 
vida que está na semente predestinada para este dia, e faz com que essa semente 
manifeste a Vida que está nela. E o que faz o grão amadurecer neste dia é a chuva da 
doutrina que está sendo derramada para esta estação. E esta luz na Sua medida e 
porção exata cria a atmosfera perfeita para esta semente crescer e frutificar. 
 
Nós também vimos o irmão Branham dizer que onde estiver uma vida predestinada 
para ser vivificada com a Luz deste dia, ela se manifestará e não poderá se esconder. 
Ainda que alguns não gostem do testemunho que ela esteja dando da Vida que está 
sendo despertada nela, ainda assim ela virá à luz e manifestará o que está dentro dela. 
 
A Rainha de Sabá (19/02/1961) § 34 [sem tradução] 
Você não pode esconder a vida genuína. Tome a vida natural, a vida botânica. Deixe 
que o sol venha quente. Agora, como no meu país, as sementes pequenas caem 
destas flores; elas morrem. Eles têm um cortejo fúnebre; os – os céus choram para 
baixo em grandes lágrimas de outubro e as enterra no chão. As sementes rebentam; a 
polpa sai. Isso não é o fim daquela flor. Apenas deixe o sol, o s-o-l, que tem o controle 
de toda a vida da botânica, e então quando ele começa a brilhar na terra e entrar em 
uma determinada temperatura; nenhuma outra temperatura irá fazer isso. Nada mais 
irá colocar essa cor ali dentro a não ser o sol. Então deixe ela ficar na temperatura 
certa, na atmosfera certa, e aquele pequeno germe de vida escondido em algum lugar 
da terra virá novamente. Alguma vez você já se deitou na calçada de concreto e 
observou, na primavera do ano, onde a grama está mais grossa? Bem em volta na 
beirada. O que é isso? É aquela semente que estava enterrada debaixo dessa beirada. 
E quando está na temperatura certa, na estação certa, você não pode esconder a vida. 
Ela seguirá o seu caminho diretamente e mostrará a sua cabecinha para cima e 
louvará a Deus. Porque isso é vida. Você não pode escondê-la quando o sol está 
brilhando. Tão certo quanto o sol traz a vida botânica, o Filho traz a Vida Eterna. E 
você não pode escondê-la. Ela brilhará. Há algo que tem que acontecer. Jesus disse: 
“Se eles se calarem as pedras clamarão”. Algo acontece. Quando Deus, o Deus eterno, 
começa a brilhar Seu Espírito para baixo, aqueles que estão ordenados para a vida 
reconhecerão isso. Eles virão e andarão na Luz, viverão na Luz. 
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Então observe que embora haja muitas outras sementes recebendo a mesma luz, há 
somente uma semente ordenada para aquele dia que irá testemunhar de toda a Vida 
que aquela Luz despertar nela. 
 

A Manifestação da Semente-Germe 
 
Existe na semente predestinada o que o irmão Branham chamava de Semente-Germe, 
que é algo com o qual ela já nasceu. Então quando o eleito recebe a Mensagem para 
aquela estação ele dará um testemunho fidedigno daquela Luz que brilhou no Seu dia. 
Aqueles que fazem eco à luz romana, o fazem porque foram ordenados para isso; o 
mesmo acontece para aqueles que foram ordenados para testemunhar da luz 
metodista, batista, unicista, trinitária, etc. O sol ilumina a terra e a chuva rega o solo, 
mas cada semente só poderá testemunhar do seu próprio germe de vida com o qual 
ela nasceu. Entretanto, há um pequeno grupo da Noiva deste tempo do fim que foi 
ordenado para vir a este mundo para dar um testemunho exato da Luz deste dia. Esse 
pequeno grupo manifestará a mesma Vida de Deus que esteve em Seu Filho. 
 
Portanto essa Semente-Germe que se manifestará quando o Grão no tempo ordenado 
amadurecer será a manifestação da própria Vida de Deus no eleito, porque ele mesmo 
estará morto para si mesmo e esvaziado de todo ensinamento híbrido da falsa vinha. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original Nº. 1 (18/03/1962) § 196 
Quando o Espírito de Deus rega a Semente de Deus, a Palavra de Deus, Ela produz 
Deus. E não é o indivíduo. É Deus, (por quê?) você está morto. Você não é mais você 
mesmo. Você se considera morto, esvaziado, esperando pela Semente-Germe. Então, 
o que é isso? Isso não é mais você; não é o homem. É Deus no homem. É a Semente-
Germe, como no princípio, a Palavra falada. É a Palavra de Deus manifestada no 
homem. Então não é o homem; é um homem que está morto. Ele não pode ser um 
híbrido e um filho ao mesmo tempo. Ou ele é um filho da morte ou filho da Vida. Então 
se ele é filho da morte, o dará ao diabo e deixe-o matá-lo... Dê a Deus, quero dizer, e 
deixe-O matar o diabo que está em você, liquidá-lo, esvaziar você. Então deixe Deus 
plantar a Sua própria Vida em você, então não é mais você. É a vida de Deus, porque é 
a Palavra de Deus regada pelo Espírito Santo que produzirá a mesma coisa. Vê? 
 
Então veja que a Vida Germe de Deus não pode ficar escondida no crente, mas ela 
tem que se manifestar, se realmente a Vida de Deus estiver nele. Se a mesma Vida 
Semente que estava no Filho de Deus estiver nele então essa Vida produzirá um filho 
de Deus. 
 
O único Lugar Provido Por Deus Para Adoração (28/11/1965) §§ 224-226 
Agora, agora a pergunta é: “Como entramos Nele?” Agora, isto pode beliscar um 
pouquinho; mas, sabe, é como tomar remédio, se ele não o deixar enjoado, não lhe 
fará bem algum. Está vendo? Agora, os luteranos queriam entrar de uma maneira, por 
se unirem à igreja luterana. Os metodistas queriam entrar por gritar. Os pentecostais 
queriam entrar por falar em línguas. Ainda não é isso! Está vendo? Não, isso são dons 
e coisas tais. Mas 1 Coríntios 12 diz: “Em um Espírito.” Espírito de Deus, que é o 
doador de Vida à Palavra (a Semente), para vindicar essa Semente para essa estação. 
Está vendo? Aqui está a semente da era metodista depositada ali, foi necessário o 
Espírito Santo para fazer essa semente vir à vida e pura... purificar a igreja pela 
santificação; Lutero não pregou isso, porque não sabia disto. Os pentecostais queriam 
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falar em línguas para a restauração dos dons. Cada um declara: “É Isto! É Isto!” Está 
vendo? 
 
Então observe que cada um quer entrar nesse Corpo de Cristo segundo os seus 
próprios dogmas e confissões de fé particular, e ainda aguardam para somente no 
Milênio o dia em que eles possam herdar as promessas e viver como filhos feitos 
conforme à imagem do Primogênito e serem manifestados como filhos de Deus 
adotados, quando tudo isso é para ser manifestado agora mesmo, nessa era onde a 
plenitude de Deus tem chegado à Sua Igreja 
 
1 João 3:1-3 
Vede quão grande amor nos tem concedido o Pai, que fôssemos chamados filhos de 
Deus. (Não seremos, mas já somos) Por isso o mundo não nos conhece; porque não o 
conhece a ele. Amados, agora somos filhos de Deus, e ainda não é manifestado o que 
havemos de ser. Mas sabemos que, quando Ele Se manifestar, seremos semelhantes 
a Ele; porque assim como é O veremos. E qualquer que Nele tem esta esperança 
purifica-se a si mesmo, como também Ele é puro. 
 

Este é o Tempo Para a Palavra se Cumprir 
 
Então as promessas de Deus já estão aqui para a Igreja se apossar delas, mas 
Satanás estará sempre tentando convencer ao povo de que isso para um tempo futuro, 
e até para fazer o eleito ignorar quem ele realmente é. 
  
Jeová Jiré (06/01/1957) § 25 [sem tradução] 
Sempre tenho dito: “Você não sabe quem você é”. Aquele homem sentado perto de 
você é um filho de Deus. Aquela mulher sentada perto de você é Sua filha. E nós 
somos filhos e filhas de Deus, assentados juntamente em lugares celestiais agora em 
Cristo Jesus, Ele operando conosco, confirmando a Palavra com os sinais que se 
seguem. Não, nós estaremos no Milênio; não precisaremos de cura no Milênio. Agora é 
quando precisamos de cura. Agora é quando Deus é Jeová-Jiré para prover qualquer 
coisa de que temos necessidade, pois nós somos descendentes de Abraão sob a 
aliança, através da morte, sepultamento e ressurreição de Jesus Cristo. Amém. Isso 
fará um batista gritar. Isso mesmo. Pense nisso. Que coisa, eu realmente me sinto 
religioso quando penso nisso: salvo pela graça de Deus, não por minha própria 
vontade, mas pela Sua vontade. Não por minha própria vontade, mas Ele mudou meu 
desejo. A minha mente que uma vez estava distante de Deus, foi transformada e 
trazida para Deus. Eu não poderia fazer isso por mim mesmo mais do que um leopardo 
poderia lamber suas manchas fora. Não senhor. Foi preciso Deus fazer isso. Foi 
preciso Deus trazer você aqui esta noite. Foi preciso Deus salvar você. E Deus está 
fazendo tudo que pode para mostrar a você a Sua bondade para você. Oh, eu espero 
que você veja isso. 
 

Os Que Estão na Noiva Fazem a Sua Vontade 
 
O tempo da colheita está perto. As chuvas temporã e serôdia tem regado a semente 
que foi plantada, e a seu tempo a Luz da estação despertará a vida-Germe que está na 
semente. Essa Luz produzirá uma Noiva que será subserviente a Cristo e não dará 
ouvidos a nenhuma outra Palavra porque Ela terá a mente de Cristo. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, págs 147-148 
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Deus presenteará Cristo com uma Noiva querida, proveniente de um pequeno grupo da 
verdadeira semente da Palavra. Ela é uma virgem de Sua Palavra. Ela é uma virgem 
porque não conhece nenhum credo ou dogma feito pelo homem. Pelos membros da 
Noiva e através deles será cumprido tudo o que Deus prometeu ser manifestado na 
virgem. (...) Os membros da Noiva virgem O amarão, e terão os potenciais Dele, pois 
Ele é a cabeça deles, e todo o poder pertence a Ele. Eles são sujeitos a Ele, assim 
como os membros de nosso corpo são sujeitos à nossa cabeça. Notem a harmonia do 
Pai e do Filho. Jesus nunca fez nada sem que primeiro Lhe fosse mostrado pelo Pai. 
João 5:19. Esta harmonia deve agora existir entre o Noivo e Sua Noiva. Ele lhe mostra 
Sua Palavra de vida. Ela a recebe. Ele nunca duvida dela. Portanto, nada lhe pode 
causar dano, nem mesmo a morte. Porque se a semente for plantada, a água a 
levantará novamente. Eis aqui o segredo disto. A Palavra está na Noiva (como estava 
em Maria). A Noiva tem a mente de Cristo porque ela sabe o que Ele quer que seja 
feito com a Palavra. Ela cumpre a ordem da Palavra em Seu nome porque tem o 
“assim diz o Senhor.” Então a Palavra é vivificada pelo Espírito e acontece. Assim 
como uma semente que é plantada e regada, ela chega à plena colheita, servindo ao 
seu propósito. Os que estão na Noiva fazem somente a vontade Dele. Ninguém 
pode fazê-los agir de outra maneira. Eles têm o “assim diz o Senhor” ou se mantêm 
calados. Eles sabem que tem que ser Deus neles fazendo as obras, cumprindo Sua 
própria Palavra. Ele não completou toda Sua obra durante Seu ministério terreno, 
portanto agora Ele opera na Noiva e através Dela. Ela sabe disso, porque não era 
tempo ainda Dele fazer certas coisas que Ele deve fazer agora. Porém agora Ele 
cumprirá através da Noiva essa obra que Ele deixou para este tempo específico. 
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